

Das Gormund erstrahlt in neuem Glanz



Der Hagel hatte Maria Mitleiden, Gormund, in Mitleidenschaft gezogen.

(red) Das heftige Unwetter vom 28. Juni hat auch das Gotteshaus, die Kapelle Maria Mitleiden, Gormund, nicht verschont. Die beinahe faustgrossen Hagelkörner beschädigten das Dach der Wall-

fahrtskapelle und machten Renovierungsarbeiten nötig. Diese – ausgeführt von regionalen Dachdeckern, Schreibern und Malern – sind nun abgeschlossen und das Gormund hat seinen Glanz wieder.



Für die Zukunft wieder gut gerüstet: Das Kleinod Gormund.

Das wäre doch eine gute Gelegenheit, dem Kraftort einen Besuch abzustatten. Der Stiftungsrat dankt allen Handwerkern für ihre herausfordernde und sehr gut gelungene Arbeit.